

**Die Politik
macht eh,
was sie will.**

Bitte wenden!

Politikerinnen und Politiker wollen langfristig Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen. Deswegen sollten Sie Ihnen sagen, wenn Ihnen etwas nicht passt, schriftlich oder persönlich.

Einen besonderen Einfluss haben Sie über Ihre Stimme. Gehen Sie zur Wahl, um zu zeigen, was Sie wollen. Wenn Sie in Form von Wahlenthaltung gegen die Politik protestieren, verschenken Sie Ihren Einfluss.

Ich wähle mit e.V.
info@ich-waehle-mit.de
www.ich-waehle-mit.de

Wir setzen uns als parteineutraler Verein für eine höhere Wahlbeteiligung ein, weil wir glauben, dass jede Stimme wichtig ist.

